

La haute saison touristique à Cuba s'ouvre avec de nouveaux marchés émetteurs de vacanciers



La Havane, 22 décembre (RHC).- L'arrivée du premier vol direct Milan-Cayo Coco a marqué le début de la haute saison dans a destination touristique Jardines del Rey, dans la chaîne d'îlots située au nord de la région centrale de Cuba.

La déléguée du Ministère du Tourisme dans la province de Ciego de Ávila, dans le centre de notre pays, Iyolexis Correa, a relevé que la saison commence avec des capacités hôtelières renouvelées et avec près de 6000 chambres dans 15 hôtels de cette destination.

Iyolexis Correa a ajouté que l'ouverture de la nouvelle route aérienne Blue Panorama a Cayo Coco avec un vol hebdomadaire, plus l'inauguration du club italien Eden Viagge à Cayo Guillermo, permettent de diversifier les marchés émetteurs à destination de la station balnéaire de Jardines del Rey.

Pour sa part, le directeur de ce club, Franco Campazzo, a déclaré que la reprise de cette opération, après 10 ans d'absence du marché italien à Jardines del Rey, apporte de nouvelles motivations touristiques à la destination Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41698-la-haute-saison-touristique-a-cuba-souvre-avec-de-nouveaux-marches-emetteurs-de-vacanciers>



Radio Habana Cuba